



**Nombre de alumno: Karla Priscila
Ruano Navas**

**Nombre del profesor: Gordillo López
Beatriz**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Submodulo II

Grado: 3 semestre

Grupo: "A"

Introducción:

La enfermeras y os enfermeros tendemos que valorar la situación física y psicológica del paciente antes de infórmale de su real o potencial estado de salud teniendo antes de informarle de su real estado de vida y las condiciones y disposición de entender a si mismo es que el paciente no estén preparado para recibir la información pertinente y requerida también tenemos que estar hay en el cuidado del paciente y la atención de que se le presta y también la igualdad y dignidad y los valores compartidos para el ser humanos que garantizan. Y también las personas de 60 años hay igualdad y las que nada los cuidados de las personas adultas

Desarrollo:

Al paciente le demos los mismos cuidados que le damos a los demás y de mantener informado al enfermero de lo que le estamos haciendo y más que nada las necesidades de la salud de las personas y los familias que las enfermeras como integrante también en la relación al trabajo por autoridades del equipo de salud que se proporciona la justicia.

Conclusión:

Es la que nosotros como enfermeros debemos de estar a disposición de los pacientes y en lo que ellos pueden necesitar.